comme des vagabonds et des vauriens. Ils se trouvèrent donc dans le besoin. Quel conseil leur auriez-vous donné alors?

Ils se soutinrent encore quelque tems par des vols secrets, fûrent mis une fois en prison et bientôt après relàchés après une légère punition. Enfin ils entrèrent dans une bande de voleurs et devinrent des malfaiteurs. J'ignore si à la fin ils se sont corrigés ou s ils ont été pendus: mais, ce que je sais, c'est que cet exemple peut vous apprendre, comment on tombe toujours d'un désordre dans l'autre.

LXXIX.

Laurette fréquentoit une école publique de jeunes filles. Ses parens l'habilloient proprement et sa conduite étoit en général décente et modeste. On auroit eu lieu de croire qu'elle devoit être aimée de ses maîtres et de ses compagnes; mais elle ne l'étoit pourtant pas. D'où cela pouvoit il venir? Peut être avoit-elle trop laissé appercevoir, qu'elle se regardoit elle-même comme plus parfaite que ses compagnes. On peut réellement